

24Jam

Dukung Suksesnya Pilkada 2024, Babinsa Koramil 02/Bonang Hadiri Pelantikan dan Bimtek KPPS Desa Margolinduk

Agung widodo - DEMAK.24JAM.CO.ID

Nov 8, 2024 - 08:07



Babinsa Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Sertu Toyib Kaharudin menghadiri pelantikan dan Bimtek KPPS

DEMAK - Guna mendukung pelaksanaan Pilkada tahun 2024 berjalan aman, lancar, sukses dan tertib, Babinsa Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Sertu Toyib Kaharudin menghadiri pelantikan dan Bimtek KPPS yang digelar di gedung GOR Desa Margolinduk, Kecamatan Bonang, Kamis (07/11/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri Kades Margolinduk Makhfud Fauzi, PPK Kecamatan Bonang Abdul Aziz, Ketua KPPS Desa Margolinduk Muhammad Izzudin Fikri, Babinsa dan Bhabinkmatibmas, serta diikuti seluruh anggota KPPS Desa Margolinduk.

Dalam sambutannya, Kades Margolinduk Makhfud Fauzi menyampaikan bahwa KPPS adalah salah satu bagian badan Adhoc yang bertugas dalam Pilkada 2024 yang ditetapkan dan dilantik pada 7 November 2024 secara serentak. Setelah itu, KPPS akan bertugas selama kurang lebih satu bulan, yakni dari 7 November hingga 8 Desember 2024.

"Untuk itu, kami harap seluruh anggota KPPS mengikuti Bimtek dengan serius, sehingga apabila nantinya ada kendala di lapangan, dapat berkoordinasi dengan elemen terkait," tegasnya.

Sementara Babinsa Serda Toyib Kaharudin meminta KPPS yang dilantik nantinya dapat menjalankan tugas, fungsi dan wewenangnya sebagai panitia penyelenggara pemungutan suara dengan baik, tanpa ada unsur memihak kepada salah satu paslon tertentu, baik itu dalam pemilihan Gubernur dan wakil Gubernur, maupun pemilihan Bupati dan wakil Bupati.

"Selama bertugas, segala macam hal tentang tugas, kewenangan, hingga tata cara penyelenggaraan pilkada tentunya harus dipahami. Jaga netralitas dan laksanakan tugas dengan baik," pungkas Babinsa.

Setelah dibacakan SK KPPS dan pelantikan KPPS, kegiatan dilanjutkan dengan pembacaan dan penandatanganan Fakta Integritas serta pemberian materi Bimtek yang berisi penjelasan mengenai seluk-beluk KPPS dalam Pilkada 2024, mulai dari tugas, wewenang, hingga tata cara pencoblosan. (Pendim0716).